

新年



年頭あいさつ

西暦二千年の新春を迎えて

光町長 向後 肇

明けましておめでとうございます。

町民の皆様には西暦二千年の輝かしい新春を希望に満ちてお迎えのことと思います。

昨年の町長選挙におきまして私は町民の皆様の力強いご支援を頂き引き続いて町政を担当することとなりました。今回の任期は二十世紀から二十一世紀にまたがる大切な時期であり、その責任の重さに身の引き締まる思いをいたしております。初心にかえつて町の将来像であります「プリズムタウン光—活力ある文化環境都市」を目指して全力を尽くす覚悟でありますので一層のご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

ところで、昨年は大企業の倒産やリストラなど長引く不況や雇用不安、さらには厳しい地方財政など不安定な社会環境の下にありました。幸い光町では健全な財政を維持しながら各種事業も順調に進展し、二十一世紀の新時代にむけて着実な基礎固めをすることができた一年であつたと思つております。これも偏に町民の皆様のご協力の賜と深く感謝しております。

しかしながら西暦二千年を迎えた今年も地方財政は一段と厳しくまた課題の多い年でもあります。

最後に皆様方のご多幸とご活躍をお祈りして年頭の挨拶いたします。

